



Turnverein 1912 e.V. Niederscheld

inform_kompakt Nr. 1/2020

Liebe Vereinsmitglieder, lieber Niederschelder,

in der ersten Ausgabe des Jahres zeigen wir euch eine Auswahl der Veranstaltungen und Wettkämpfe, die dieses Jahr noch stattgefunden haben. Wir hoffen, dass wir für die ausgefallenen Veranstaltungen neue Termine finden. Sobald wir den Sportbetrieb wieder aufnehmen dürfen, stehen unsere Übungs- und Abteilungsleiter bereit und freuen sich darauf, möglichst viele von euch zu begrüßen.

Für den gesamten Vorstand,
euer Claudio Stenger

Jahreshauptversammlung 2020



Die Sportlerehrung

Am 01. Februar 2020 fand unsere Jahreshauptversammlung statt. Der Turnverein kann sowohl sportlich als auch wirtschaftlich auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Unsere Turner und Sportler haben an vielen Wettkämpfen und Turnieren teilgenommen und zahlreiche Titel sowie Einträge in die jeweiligen Bestenlisten erkämpft.

Der zunehmende Aufwand für die Bestandsunterhaltung, die stark nachlassende Nutzung und die nicht viel besseren Zukunftsaussichten, machten eine Entscheidung gegen das Vereinsheim erforderlich. Inzwischen konnte wir das Vereinsheim an die Stadt Dillenburg zurückgeben.

Ebenfalls durften wir viele Mitglieder für ihre langjährigen Mitgliedschaften ehren. **Wolfgang Ladwig** und **Inge Pfeiffer** wurden für ihre 50-jährige Mitgliedschaft geehrt und zu Ehrenmitgliedern ernannt.



Die neuen Ehrenmitglieder



40-jährige Vereinsmitgliedschaft



25-jährige Vereinsmitgliedschaft

Berichte aus den Abteilungen

► 2020 schon 15 Kreistitel für die Leichtathleten

Die ersten drei Titel holten die Leichtathleten am 01.02.2020 in Hirzenhain im **Crosslauf**. Die Titel gingen an Benedict Landefeld (M10), Neal Dalla Villa (M11) und Frederik Klahr (M13). Es regnete und der Wind blies ordentlich über die Strecke. Natürlich war es auch noch kalt. Kurz gesagt: richtiges Sauwetter.



11 Titel holten die Leichtathleten am 29.02.2020 bei den **Kreis-Hallenmeisterschaften** in Dillenburg. Die Titel im Standweitsprung gingen an Philipp Fabrizius (M10) mit 1,93 m und Henry Otto (U18) mit 2,59 m. Beim 6-Runden-Lauf setzten sich Neal Dalla Villa (M11) und Philipp Fabrizius (M10) durch. Im Hochsprung holte Neal Dalla Villa (M11) mit neuer persönlicher Bestleistung von 1,23 m einen Titel. Ebenfalls mit persönlichen Bestleistungen gingen Titel im Kugelstoßen an Hien Bui (W13) mit 7,43 m und Huy Bui mit 11,33 m. Im Hürdenlauf gewannen Finn Dalla Villa (M15) und Huy Bui (U18). Auch der 60 m Sprint in der U18 ging an Huy Bui.



In der Besetzung Nils Sauerwald, Finn Dalla Villa, Mika Oestreich und Jaysen Rein setzte sich unsere U16-Staffel gegen

drei weitere Staffeln souverän durch und holte ebenfalls einen Titel für den Turnverein Niederschedl.



Laura Stolze verpasste mit nur 0,01 sec. den Titel in der W11 beim 60 m Sprint und wurde damit Vizemeisterin. Dieser Lauf war nur anhand der digitalen Zeitmessung und einer Kamera auswertbar. Auch im Rundenlauf

wurde sie Vizemeisterin, genauso wie Robin Schulze und Finn Dalla Villa.

Weitere Vizemeister/innen sind Nils Sauerwald und Phil Wagner je im 60 m Sprint, Hürdenlauf und Standweitsprung, Frederik Klahr, Tess Dalla Villa und Finn Dalla Villa im Kugelstoßen. Herny Otto und Jaysen Rein wurden Vizemeister im Hochsprung. Außerdem erreichte Jaysen Rein auch noch den Vizemeistertitel im Standweitsprung und 60 m Sprint. Auch Philipp Fabrizius wurde im 60 m Sprint Vizemeister.

► Tanzen

Bei zwei Tanzveranstaltungen im Februar und März haben die Tanzgruppen des Turnvereins ihr Können gezeigt.

Beim **Pfarrfasching** am 14.02.2020 haben sie den Turnverein mit 2 Tanzgruppen vertreten. Die Tänzerinnen und Tänzer zeigten mit den Tänzen, Kreativität und ihr akrobatisches Können. Durch besondere Hebefiguren und abwechslungsreiche Tänze erhielten sie vom Publikum viel Applaus.

Am 08.03.2020 fand bereits zum siebten Mal unsere **eigene Tanzaufführung** in der Niederschedler Turnhalle statt. Bei dieser Veranstaltung ziehen sich sogar schon die Kleinsten für ihre Auftritte mehrmals um. Dieses Jahr war das Motto „**Was will ich werden?**“. Von den Jüngsten gab es die



Themen Feuerwehr, Gärtnerinnen und Prinzessinnen, mit denen sie sich in die Herzen der Zuschauer tanzten. Die mittlere Gruppe wagte sich auch an einzelne Hebefiguren in den Thementänzen Rettungsschwimmer, Musiker, Ärzte, Archäologen und Polizei.



Die älteste Gruppe zeigte coole Schrittfolgen und Hebefiguren in den Thementänzen Putzfrauen, Lehrerinnen und Astronauten.

Nachdem die drei- bis 15-jährigen Kinder 160 Zuschauer über 1 ¼-Stunden begeisterten, standen im großen Finale 47 Mädchen und ein Junge gemeinsam auf der Bühne.

Ausgefallen sind ...

- ... unser **Laufkurs für Einsteiger** unter der Leitung von Wolfgang Opper sowie
- ... unser **Walkingtag** unter der Leitung von Gabi Paul und Ute Weyl-Thieme.

Wir hoffen, dass wir diese Veranstaltungen bald erneut anbieten bzw. nachholen können.

Hinweis: Viele weitere Bilder und kleinere Videomitschnitte, nicht nur zu den hier vorgestellten Veranstaltungen, findet Ihr auf unserer Internetseite unter <https://tv-niederscheld.de.tl/>, dort unter „**Bildergalerie**“.